

2020-2021年度

クラブ運営方針「不易流行」

Club of Hiroshima North

広島北 ロータリークラブ週報

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary
Club of Hiroshima North

Vol. 1619
2020年7月30日号

題字 京都伏見RC 杉道柏樹氏
五十にして天命を知る。
五十而知二天命一。

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 久保豊年
■幹事 下前嘉彦

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrcc@world.ocn.ne.jp URL https://www.hnrcc.jp/

【本日の例会 第2435回例会】
2020年7月30日(木) 12:30~

【例会プログラム】

点鐘
会長時間
幹事報告
委員会報告
同好会報告
ニコニコ箱の時間
卓話時間
『就任挨拶 Part2』 理事役員委員長
点鐘

前回例会報告

第2434回例会
2020年7月16日(木) 12:30~

点鐘
入会式
会長時間
幹事報告
委員会報告
同好会報告
ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会
卓話時間
『就任挨拶 Part1』 理事役員委員長
点鐘

【出席報告】 クラブ総務委員会
2020年7月16日(木) 会員総数 102名
出席 89名 欠席 13名



例会ではマスク着用を義務としています。



アルコール消毒もお忘れなく！

入会式

本日、入会式を執り行いました。 **ご入会おめでとうございます！**



川本 友和 会員
推薦: 濱本会員、下前会員
配属委員会: 親睦委員会・青少年奉仕委員会
詳細はホームページの会員専用ページでご確認ください。



会長時間 会長 久保 豊年

熊本の大雨災害に対して地区から義援金のお願いがあり、我がクラブではドネーションボックスを回す余裕も無かったので、メールによる持ち回り理事会の開催により、クラブ会計から仮払いをして、8月分の会費から一人1,000円を徴収することにしました。緊急対応でしたので、何卒ご了承下さい。

今後も、九州地方の災害復旧支援については、現在奉仕プロジェクト常任委員会にて協議していますが、皆さまからも何かアイデアがあれば丸本理事まで挙げていただければ幸甚です。

さて、7月はロータリー月間テーマがありませんので、自由に話しをさせていただいています。前回は、国旗・国歌とロータリーについてでした。

本日は、ロータリーソングについてお話しします。我がクラブも点鐘の後にロータリーソングを合唱することが日常化しています。これは「不易」なのでしょう？

調べてみました。

「ロータリー創設後、3年間シカゴRCでは、奉仕協調派と親睦派との間に激しい討論があり、クラブの崩壊寸前となったとき、印刷業のハリ・ラグルスが『諸君、歌を唄おうではないか』と提案したのが始まりとされている。まもなく、ロータリーの例会で歌うことが習慣となった。この習慣は米国の多くのクラブに普及し、今日では、オーストラリア、日本、ナイジェリア、ニュージーランド、カナダ等様々な国のロータリー例会のポピュラーな親睦行事となっている。例会の初めに国歌を歌うクラブもある。

しかし、ヨーロッパ、南米、アジアのロータリークラブの例会でロータリーソングが歌われることはほとんどない(ロータリー情報ハンドブック2017より)

奉仕協調派と親睦派との間の激しい討論でクラブが崩壊寸前になったというのが面白いですね。日本のロータリアンの中にもこの価値観の違いがあるように思います。

我がクラブでも、どちらに重心を置くかという微妙な意識の違いはあるのでしょうか。

ただ、何か奉仕活動をする時には我がクラブはベテランの会員も含めた多くの会員が手伝ってくれます。また、親睦も大好きなクラブだと思います。

本日は、ロータリーソングについてお話ししましたが、「ロータリーソングは不易か？」という疑問については、不易ではないというのがどうやら結論のようです。

幹事報告 幹事 下前 嘉彦

《理事会報告》

・会長から報告がございましたが、熊本豪雨災害の義援金として8月会費において一人1,000円を徴収し、地区に送金することを決定しました。地区で取りまとめ第2720地区(熊本・大分)に送られます。

《BOX 配布物》

・ゴルフ同好会8月例会案内

委員会報告

前年度出席委員会 鈴木会員

前年度2019-20年度のクラブの年間出席率は100%でした。ご協力ありがとうございました。

クラブ交流委員会 小林直哉委員長

例会終了後、「3F 安芸宮島」において委員会を開催します。

同好会報告

野球同好会 武部会員

例会終了後、打ち合わせを行いますので、お集まりください。

ゴルフ同好会 竹本会員

・多打喜会8月例会の案内をお配りしています。
・前年度2019-20年度取切り戦成績発表



三位: 丸本会員
二位: 秋山会員
優勝: 山下会員
out38 in41
total79 HDC10
NET69
おめでとうございます!

・7月例会成績発表



三位: 秋山会員
二位: 丸本会員
優勝: 山下会員
おめでとうございます!

樹野会員 本日、ニコニコ委員長就任の挨拶をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

坪内会員 本日、ロータリー情報委員長としての就任挨拶をさせていただきます。一年間ご指導ご協力よろしくお願いいたします。

下川会員 本日、公共イメージ常任委員長就任挨拶をさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

合田会員・鈴木会員 会員皆様のご協力のもと、2019-2020年度年間出席率100%を達成することが出来ました。ありがとうございました。

山下会員★ 多打喜会取り切り戦で、最後まで皆諦めずに熾烈なデッドヒートとなりましたが、ジッと我慢のゴルフで久しぶりの79点、3アンダーで勝ち取りました。また、今年度も元気で頑張ります。

山下会員★ 並みいる強敵を退けての、多打喜会7月例会優勝です。同組の丸本さん・宮本さん・竹本さん、楽しい一日をありがとうございました。

丸本会員★ 多打喜会で山下さん取り切り戦・月例のダブル優勝おめでとうございます。私は5アンダーということで5枚出宝します。

森会員◇ 7月度多打喜会例会のアンダー分です。

山内会員◇ 多打喜会例会でのネットアンダー分を出宝します。優勝の山下さんおめでとうございます。

秋山会員★ 多打喜会、5アンダーの出宝をします。取り切り戦優勝も月例優勝もハーフ30台も1打差で逃しましたが、緊張しながらもメンバー皆さん励ましのお陰で回れました。また出宝できるよう頑張ります。

山下会員 丁度、誕生日です。健康に感謝!!

鈴木会員 今月誕生日です。

中尾会員 東さん、日東不動産株式会社では、私募債を発行され、その折り「いのちの電話」に寄付されたという記事が中国新聞経済面で紹介されていました。貴社の益々のご発展をお祈りいたします。

山内会員 コロナウイルス禍で打撃を受けた飲食店・遊戯施設等を対象とした広島県誘客促進事業認定業者としてつばめトラベルが認定されました。一人当たり5,000円~10,000円の補助金が広島県から出ます。タクシー・ハイヤー・貸切バスを使つての飲食店・ゴルフ場等遊戯施設利用の際に、是非つばめトラベルをご用命下さい。補助金申請第1号として明日「かなわ」で開催予定の北酔会例会で活用予定です。

赤木会員 本日22:00から薬剤師が主人公のドラマ「アンサンブルシンデレラ」がTSSで放映されます。コロナで3か月遅れましたが、石原さとみさんが主人公をやられるので楽しみにしています。

当日計 52,000円 累計 155,000円
★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

ニコニコ箱 ニコニコ委員会

【会員出宝】

久保豊年会員・塩本会員・下前会員・濱本会員・渡部会員
川本友和さん入会おめでとうございます。早く馴染んで頂き、ロータリー活動と一緒に楽しみましょう。

下前会員・濱本会員 川本友和さん本日はご入会おめでとうございます。これからは毎週会えますね(笑)

杉町会員 本日、会長エレクト就任挨拶をさせていただきます。宜しくお願い致します。

吉永会員 本日、就任挨拶をさせていただきます。一年間宜しくお願い致します。

丸子会員 本日、親睦委員長就任のご挨拶をさせていただきます。一年間ご協力をよろしくお願いいたします。

卓話時間

『就任挨拶 Part1』



理事・直前会長 栗屋充博会員

前年度は1年間ありがとうございました。今年度は直前会長として理事会に、職業分類・会員選考委員会とクラブ戦略計画委員会の委員としてクラブの活動に関わらせて頂きます。何よりもまず私が心得ておくべきことは「今年度の邪魔をしないこと」だと思っています。今年度の一つ一つの事業が計画通り楽しく実施出来るように、クラブ

運営がスムーズに進むように、極力発言は謹んで久保豊年丸の1年の航海を温かい気持ちで見守っていきたいと思います。1年間どうぞよろしくお願い致します。



理事・会長エレクト 杉町 孝 会員

当クラブに入会させて頂き17年になりましたが、まだまだ勉強の毎日となっております。

前年度の栗屋会長の下、当クラブに対する熱い思いなど身近で肌で感じさせていただきました。また、今年度久保豊年会長の方針である不易流行を、しっかりと学びたいと思っております。

どうか皆様、1年間ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。



理事・副会長兼会員組織常任委員長 塩本能尚 会員

会員組織常任委員会は職業分類会員選考委員会・ロータリー情報委員会・クラブ交流委員会の3

つの小委員会で構成されています。

従来は4つの小委員会で構成されていた時が多いのですが、3つの小委員会に編成替えし、さらにクラブ交流委員会には新しい役割も増えていますが、いずれも経験豊富な委員長さんなのできちんと役割を果たしていただけたらと思っています。



クラブ交流委員長 小林直哉 会員

新しく発足した委員会という事で緊張しておりますが、親睦委員会の経験を少しでも活かせるよう頑張っておりますので、よろしくお願い致します。



職業分類会員選考委員長 東 正治 会員

会員選考に当たり職業分類も併せて推薦を受けた方を慎重に審議し、速やかに理事会に報告して

きたいと思致します。



ロータリー情報委員長 坪内昭吉 会員

ロータリー情報委員会では、入会候補者にロータリー情報説明会を実施し、入会後のスムーズな活動をサポートします。

また、運営方針である「不易流行」の不易であるロータリーの歴史について、近年入会者を中心に例会やインフォーマルミーティングの場などを通じて、勉強会や討論する機会を設けることで情報を共有していきたいと思致します。一年間、ご指導ご協力のほどよろしくお願い致します。



理事・公共イメージ常任委員長 下川信宏 会員

公共イメージはご存知の通り、会報・IT委員会と公共イメージ委員会と2つの小委員会があります。

会報・IT 委員会は対内的に「広島北ロータリークラブの居心地のよい楽しいクラブ」を SNS などを使って共有したいと思います。公共イメージは対外的に広島北RCの活動を伝えて行きます。

今年はひろしま国際平和マラソンが中止となっております。このコロナ禍で皆が集まって活動できない中、新しい広報活動を

考えて行きたいと思致します。久保会長の方針の不易流行に基づき、新しい在り方を模索しつつ、しっかり伝統を守って活動を行いたいと思致します。

どうぞ1年間よろしくお願い致します。



会報IT委員長 浦 信一 会員

本年度クラブ運営方針である「不易流行」のもと、会報、ホームページ、SNS等を活用しながら、対内広報活動として、魅力的に情報を発信し情報を共有できる環境を整備

していきたいと思致します。委員会メンバーを経験したことがなく、いきなり委員長という大役ではございますが、委員会メンバーをはじめ皆様のご協力を賜りながら、1年間努めていきたいと思致します。宜しくお願い致します。



公共イメージ委員長 福永誠一 会員

公共イメージ委員会には2つの職務がありまして、「ひろしま国際平和マラソン」への参画と、クラブの公共イメージの向上があります。

コロナ禍の影響で「ひろしま国際平和マラソン」は中止になってしまいました。

公共イメージの向上については、コロナ禍で出来ることと出来ないことはありますが、今だから出来ることを模索して実行していきたいと思致します。1年間よろしくお願い致します。



奨学育英資金特別委員長 上田修史 会員

奨学育英資金制度は創立15周年記念事業として始まりました。

現在は瀬戸内高校、文教高校、桜が丘高校の6人への支援をします。又、創立50周年記念事業として前年度から実施している西日本豪雨「平成30年7月豪雨被災者支援事業」を継続して経済的な理由で就学が困難な高校生を支援して社会に有為な人材育成に努めたいと思致します。皆様一年間ご理解ご協力をよろしくお願い致します。



理事・クラブ管理運営常任委員長
吉永征史会員

まずは、これまで私が努めた副幹事や親睦委員長、ニコニコ委員長の経験を生かし、この様な時期だからこそ皆さんが楽しめるよう、各委員長と共に精一杯頑張っていきますので一年間ご協力宜しくお願いします。

コロナの影響により3月から例会が中止となり、なかなか今年度の準備もできない状態が続き不安な気持ちでいっぱいでしたが、とりあえず7月からは通常に近い例会を開催することができ安堵しております。

今年度の方針として、この様な状況というのがありますし、私が入会して以来ずっと心に決めている「何事も楽しんでやる！」を掲げさせていただきました。

当委員会は今年度より出席委員会から名称が変更になった「クラブ総務委員会」「親睦委員会」「プログラム委員会」「ニコニコ委員会」と4つの委員会で形成されており、クラブの運営にとっても大切な委員会です。

皆さんに楽しんでもらうために、まずはこの4つの委員会が仲良く、力を合わせて楽しむことが第一歩だと考えています。

この後、各委員長より熱い就任挨拶があると思いますが、私と共に頑張ってもらえる各委員長に対する思いを一言ずつ述べて終わりにしたいと思います。

まずは、宮本クラブ総務委員長、怒ったことがあるのかというくらいいつも笑顔が素敵です。僕に半分下さい。

次に、丸子親睦委員長、まつ毛が長く優しい瞳が素敵です。鍛え上げられた身体とのギャップは羨ましい限りです。

次に、樹野ニコニコ委員長、いつも控えめですが頼りになります。クールですが時に恥ずかしそうに笑うのが素敵です。

最後に、高見プログラム委員長、大きな瞳の目力が素敵です。息子と同じ名前「仁」に悪い人はいません！

以上、素晴らしい方々と一年間頑張りますので宜しくお願いします。ありがとうございました。



クラブ総務委員長 宮本伸久会員

クラブ総務委員会は「クラブ管理運営常任委員会」に所属する、クラブを管理運営する上で総務的な役割を担う部署として、今年度から新しく組織された委員会です。新しい組織を運営していくということは、兎角難しく考えがちですが、組織の方向性やあるべき姿など、新しい形や前例を創っていくという意味においては、非常に魅力があり、やりがいもあるお役を頂いたと積極的に考えています。

今年度久保豊年会長は「不易流行」という、クラブ運営方針を打ち出されており、またクラブ管理運営常任委員会の吉永理事は「何事も楽しんでやる！」をモットーに、常任委員会を運営していく考え方もたれています。

それを受けて私達は与えられた役割をこなすだけでなく、常任委員会内ではボードレスで積極的にクラブの管理運営に関わっていきたいと思っております。

会員皆様におかれましては、コロナの流行により何らかの影響を受け、今後の見通しもはっきり立たない大変な時期ではありますが、どうぞご協力の程宜しくお願い致します。



親睦委員長 丸子潤一郎会員

久保会長方針の『不易流行』と、吉永クラブ管理運営常任理事のモットーである『何事も楽しんでやる！』を基本に置き、これまでの親睦活動を参考にしながらも、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、今後も影響が出ると考えられますが、新たなスタイルに対応し、今できること、準備できることを最大限行い会員や家族が楽しんで活動できる親睦事業を企画運営してまいります。一年間どうぞよろしくお願い致します。



ニコニコ委員長 樹野敏之会員

ニコニコ委員会では、伝統である「明るく調和のとれた居心地の良い楽しいクラブ」の精神を引き継ぎながら、本年度のテーマである「不易流行」、新たな変化も考慮した運営を目指してまいります。

具体的には、パソコンやスマホからのWeb出宝がとても簡単に出来るようになりましたので、今後はリンク先URLを掲載したお願いメールを皆様にお送りしていきます。これまでWeb出宝を経験したことがない方もぜひお願いします。

また、近年入会の方々にもニコニコ箱の意義をご理解頂くことに努め、積極的に出宝して頂くことができる環境づくりを行います。

この1年間、例会時のニコニコ箱が楽しい時間となる雰囲気作りや発表を目指します。ニコニコ箱を通じて雰囲気を楽しく盛り上げ、より一層の会員の絆を深めることに努めて参ります。

1年間どうぞよろしくお願い致します。



プログラム委員長 高見 仁会員

コロナの影響で外部卓話の見通しが立たない状況ではありますが、皆様に楽しみにしてもらえようプログラムを展開して参りたいと思っております。8月のプログラム時間では、職業奉仕・社会奉仕委員会と共同で、「コロナに負けない！」というプログラムを実施予定です。デリバリーやテイクアウトといった新業態、マスク等の新商品販売など会員の取り組みを紹介し、会員同士の利用につなげることができればと思います。一年間、よろしくお願い致します。

令和2年7月豪雨災害に対する義援金についてのご報告

この度の「令和2年7月豪雨災害に対する義援金」につきまして、ガバナーより報告がございました。

【皆様からいただきました義援金総額 3,121,120 円は、以下の2地区のガバナー事務所へ送金いたしました。ご協力ありがとうございました。 ガバナー 脇 正典】

第 2720 地区（熊本・大分） 2,371,120 円
第 2700 地区（福岡・佐賀、長崎の一部） 750,000 円